
Breve relazione della riunione del Comitato di Partenariato e Amministrazione 
19  novembre 2013

Partecipanti: Cesare Ottolini, Cristina Almazán, Cristina Reynals y Mariella Tornago.Paul Maquet non ha 
potuto partecipare per problemi tecnici, però resta a disposizione per tutte le attività che sono in sospeso. 
Durata: un'ora

Cesare: informa che Unione Inquilini, dopo più di un anno, sta esigendo il prestito di 15.000,00 Euro. Può 
fare uno sconto, non quantificato. Ha spiegato la situazione e ha proposto di partecipare alla Lotteria. 
La problematica della AIA è chiara: si ha un grande impatto politico, che può aumentare in vista di 
Medellín. Non c'è un corrispondente sostegno economico. L'organizzazione è in crisi.  Si tratta di elaborare 
una proposta per la prossima riunione del Comitato di Coordinamento. Non c'è bisogno di grandi discorsi, 
ma di decisioni pratiche. 
Ci sono due alternative:

 la AIA si sospende, il debito rimane. Non è la soluzione più appropriata. 
 Se il coordinamento è indispensabile, i membri devono appoggiarlo. 

Come strumento abbiamo la Lotteria che deve dare risultati prima di Natale. 
Non possiamo aspettarci soluzioni immediate nè da parte di FPH, nè da Misereor (per adesso non 
favorevole al sostegno strutturale), nè da parte di altri. 
Alla proposta inviata ai membri, non tutti hanno dato una risposta, forse pensano che siano altri quelli 
che devono trovare una soluzione. Se non si danno una mossa, bisognerà chiudere alla fine dell'anno.

Cristina A.: molti di noi non hanno reagito, pur conoscendo la problematica. Avevamo progettato una 
iniziativa affinchè i membri contribuissero con una quota, come iscrizione. È una possibilità da 
recuperare. 
Senza struttura decade la comunicazione, la fluidità. Si può pianificare una struttura a mezzo tempo 
perchè non si risolverà il problema a breve termine. 
Propongo che si faccia un appello per un contributo straordinario per l'annualità. Questo può coprire parte 
dei debiti. 
La reazione riguardo alla Lotteria è stata molto blanda.
Ottenere le risorse da parte di organismi per il coordinamento, è altrettanto difficile. 
Propongo un contributo straordinario, un tot importo per ogni organizzazione, per esempio 100 euro per 
quelli che hanno poche possibilità. Spiegare la situazione di emergenza e stabilire la quota. 
A partire da gennaio bisogna chiedere il contributo annuale. 
Non risolve completamente la problematica, ma è una prova importante di solidarietà e  coinvolgimento. 

Cristina R.: la realtà è la stessa, anche in Argentina.
Bisogna intensificare (i contributi) dei membri, oltre alla Lotteria. Sono d'accordo con Cristina A.: 
sollecitare un contributo annuale da parte dei membri, intensificare la Lotteria. In Argentina ci sono 
riunioni riguardo alla Lotteria, con i loro tempi. 

Cesare: A partire dalla lista dei membri, il Comitato di partenariato fa la proposta al Comitato di 
Coordinamento, dopo una  stima delle possibilità delle organizzazioni. Il Comitato di Coordinamento si 
riunisce in una settimana e mobilita le Antenne. Bisogna chiedere di aggiungere nomi di colleghi e amici 
AIA che possano aiutare. In secondo luogo, gli impegni devono essere vincolanti e con data. 
A Unione inquilini penso di proporre l'idea che sostengano con cifre tra 1000 e 2000 euro (condono), oltre 
ai biglietti della Lotteria. 

Cristina A.: bisogna scommettere sulla Lotteria, il resto non è sufficiente. 
Non ho ben chiaro nel caso della vendita dei biglietti, come si invierà il denaro e dove. Bisogna mettere 
più impegno  nella Lotteria.  

Cesare: c'è un conto e un pulsante paypal, da rendere operativo. 
Propongo che si invii domani la lista, con a lato delle colonne da riempire. 
Comitato di Coordinamento: giovedì 28 alle ore 18 italiane.
Come rendere operativa la parte dei simpatizzanti? 

Cristina A.: l'approccio con i simpatizzanti deve essere quello di spiegare la difficile situazione e chiedere 
il loro sostegno. Propongo di redigere una lista da parte del Comitato di Coordinamento. 
Riguardo alla Lotteria bisogna inviare un messaggio iniziale, inviare i biglietti e chiedere risposta. La 
seconda fase riguarda già la vendita. 
C'è poco tempo per realizzare l'acquisto. 
Propongo di preparare un messaggio e inviarlo ai membri, con i due argomenti: contributo straordinario e 
Lotteria. Bisogna farlo subito. Sono già stati stabiliti 100 euro a biglietto. Manca ancora da stabilire quanti 
per organizzazione. 
Occorre definire il criterio: il Comitato stabilisce quanti biglietti per ogni organizzazione o si chiede alle 



organizzazioni stesse. 

Cesare: chiedere tutte e due le cose, le sminuisce entrambe? 

Cristina R.: sceglieranno tra l'uno e l'altro. Bisogna prendere in considerazione che nell'emisfero sud fino 
ai primi giorni di dicembre si può fare qualcosa, dopo no. 

Cesare: Abbiamo scelto di consentire alle organizzazioni di scegliere. La lotteria non può terminare a 
dicembre: metà di febbraio. 

Cristina A. si ritira, dopo aver dato la disponibilità per i compiti.

Impegni:

 Inviare il giorno 20 novembre al Comitato di Partnership la lista dei membri, per fare una 
proposta di contributo da produrre in forma straordinaria e attraverso la Lotteria prima del 24 
novembre, proporla al Comitato Coordinatore. 

 Proporre al prossimo Comitato di Coordinamento (giovedì 28/11/13 alle ore 18 italiane) di 
prendere misure immediate e vincolanti (importi e data) per i membri, per risolvere il problema 
finanziario. 

 Chiedere al Comitato di Coordinamento di stilare una lista di simpatizzanti. 

 Chiedere al Comitato di Coordinamento di elaborare un messaggio e inviarlo ai membri e ai 
simpatizzanti, proponendo le due cose (contributo straordinario e lotteria) impegnando le 
Antenne a verificare il contributo che ogni membro della sua area di competenza geografica deve 
apportare e quello che i simpatizzanti possono apportare.


